

5. 日本鉄工会が数ヶ月の努力によりに至りて、上半たる帝都の山岸支那を切開した。これはよくは該同盟の団体文書権を賣付け人にて、彼等幹部は会社二通謀して居た事である。

之等の暴露された事實を通じて見る時、該同盟の運動方針は階級的裏切りの直を走る。其の所謂現実主義なる理論は協調主義に陥つてゐることを知る。我等は該同盟幹部は階級的悪事を社会に曝露し、広く天下の同志と協力して労働運動の發展、該同盟幹部を積極的に非難せんとするものである。

(方  
法)

一大會の名を以て決議文を發表すること。

二今後凡ゆる機会を擇へて友誼團体と協力して二二二体を曝露する演説会を開催すること。

三岡部電機の問題はあらゆる方法を以て飽くまで闘ひこと。

(一)  
評議會及統一運動同盟の運動方針排撃の件

日本鉄工会提出

（理由）

吾等は從來終同盟内部にありて、右翼幹部と闘争すると共に、評議會及統一運動同盟の運動方針に対する徹底的排撃の態度を持來つた。組同盟結成後も彼等の運動方針に対する徹底的排撃の態度を窺つた。しかる改めて此の案を提出するには充分なる理由を有する。即ち彼等評議會及統一運動同盟の幹部は從來終同盟右翼幹部と攻撃することに依つて、自己の體育三徳敵としたが組同盟の出現に依つて、彼等の小兒病的正体は皆く曝露されたり。かくして彼等は今や徒然なる詭弁と中復とを以て虚偽を事じた結果は無産階級陣営の競争と密切を招来せしめつゝある。吾等は終同盟運動の健實なる發展のために本提案を裏安なるを信下す。

今彼等の運動方針の過誤の社會的根柢を見よう。我が國の資本主義が急激に發展した如く、我が労働運動も之につれて急速に發展をほした。從つて外國の資本主義に対応して生れた労働運動の指導方針を以つて、我國の労働運動上に適應せしめようとする誤った傾向が専門に存在する。然るに我國の労働運動の組織的方面は未だ発展の途はなきものがある。故に此の現實を無視して徒然に理論をあつてはよいとする處に、彼等の誤られた運動方針の社會的根據が存在するのである。

次に彼等の犯した誤った運動方針と戰術との實例を舉げよう。

1) 運動の常磐炭鉱事務に於て最初彼等は日本鉄工会の指導者たることを看破して、無足見な左の煽動により干渉した。中金を重議の鬼々からなくなりや、平議指導権を放棄して